



Walser Ringer verteidigen vier Meistertitel

WALS-SIEZENHEIM. Drei Titel verteidigen die Ringer des A. C. Wals am Samstag (Vorrunde, 14, Finale, 19) auf eigener Matte bei den Staatsmeisterschaften im klassischen Stil. Offen ist, ob Sportdirektor Max Außerleitner seine stärksten Leute aufbieten kann. Es gibt einige Verletzte im Kader. Es könnte sein, dass Nachwuchsleute wie Christoph Burger, Stefan Fuchsreiter, Markus Ragginger oder Julian Scheucher in der Walsfeldhalle ins Rampenlicht rücken.